

## PRESSEMITTEILUNG

25. November 2021

### Mit der Landjugend auf Fahrt ins Blaue

#### Jahresaktion der Niedersächsischen Landjugend bringt 19 neue Partnerlandjugenden hervor

Unter dem Motto „Fahrt ins Blaue – Euer Ortsgruppen-Blind-Date“ bot die Niedersächsische Landjugend (NLJ) ihren Ortsgruppen im Rahmen der diesjährigen Jahresaktion die Möglichkeit, eine andere Landjugendgruppe aus Niedersachsen kennenzulernen – mit Überraschungseffekt. Bis zum Eintreffen bei ihren Gastgebern wussten die Gruppen nicht, mit wem sie den Tag gemeinsam verbringen würden. Den insgesamt 19 stattgefundenen Blind-Dates ging einiges an Vorbereitung voraus. Alle Beteiligten erwarteten voller Spannung und Vorfreude die Treffen.

Zu Jahresbeginn konnten sich die Ortsgruppen für die Aktion anmelden. Die daraufhin 38 eingegangenen Anmeldungen haben das Projektteam bestehend aus Anne Dörgeloh (Bildungsreferentin NLJ) und Jana Messerschmidt (stellv. Landesvorsitzende NLJ) vor eine ziemlich große Herausforderung gestellt. Gemeinsam mit den jeweiligen Ansprechpersonen der Ortsgruppen organisierte die Niedersächsische Landjugend 19 Kennenlernetreffen. Außerdem erhielten alle Gruppen ein Überraschungspaket gefüllt mit vielen Kleinigkeiten wie dem NLJ-Spielebuch, Namensschildern, Luftballons, einer Einweg-Kamera, regionalen Snacks sowie einer Rezeptsammlung und Spieletipps von den Teamern, um bestens für das Treffen gerüstet zu sein.

Am Tag ihres Blind-Dates machte sich die Gastgruppe mit einem Bus oder in Fahrgemeinschaften auf den Weg zu ihrer noch unbekanntem Partnerlandjugend. Bei einer Schnitzeljagd, Kanu-, Bollerwagen- oder Fahrradtour, die sich die Gastgebergruppen überlegt haben, wurde gemeinsam der Ort und die Umgebung erkundet. Kleine Wettbewerbe à la Spiele ohne Grenzen sorgten dafür, dass sich die Gruppen durchmischten und die Landjugendlichen sich untereinander besser kennenlernen konnten. Bei einem Grillabend, Schnitzel- oder Spanferkelbuffet konnte der Tag gemütlich ausklingen.

Die Gastgruppen waren überwältigt von der Gastfreundlichkeit und dem tollen Rahmenprogramm, sodass sie ihre Gastgeber als Dankeschön oftmals direkt zu einem Rücktreffen einluden. Das Team freut sich sehr über die zahlreiche positive Resonanz zur Jahresaktion, die viele neue Partnerlandjugenden und Freundschaften in ganz Niedersachsen hervorgebracht hat. „Die erfolgreiche Umsetzung und der Wunsch der Landjugendlichen nach einer Wiederholung lassen natürlich hoffen, dass wir diese Aktion in den kommenden Jahren erneut anbieten werden“, blickt Anne Dörgeloh motiviert in die Zukunft und Jana Messerschmidt ergänzt: „Wieder einmal hat sich gezeigt: Landjugend ...passt immer!“.

Am ersten Dezemberwochenende sind alle Ortsgruppen zu einer letzten gemeinsamen „Fahrt ins Blaue“ eingeladen. Bei der 72. Landesversammlung der Niedersächsischen Landjugend vom 3. bis 5. Dezember im Ev. Jugendhof Sachsenhain in Verden soll es ein großes Wiedersehen geben. Gemeinsam wird auf das Jahr mit seinen Landjugend-Momenten und der erfolgreichen Jahresaktion 2021 zurückgeblickt.

Weitere Informationen über die Niedersächsische Landjugend gibt es auf [www.nlj.de](http://www.nlj.de).

Anhang: Acht Bilddateien für den kostenlosen Abdruck

Jahresaktion2021_Logo	Datei: NLJ
Anne Dörgeloh, Bildungsreferentin der NLJ	Foto: NLJ
Jana Messerschmidt, stellv. Landesvorsitzende der NLJ	Foto: NLJ
Ortsgruppen-Blind-Date Hiddingen + Hohenhameln -> BU: Die Landjugendlichen aus Hohenhameln erwartete bei ihrem Besuch eine tierische Überraschung. Bei der Landjugend Hiddingen gab es auf der Kamelfarm Marquard Höckertiere zu bestaunen.	Foto: NLJ
Ortsgruppen-Blind-Date Flotwedel + Kirchwalsede -> BU: Bei Wikingerschach und einer lustigen Schnitzeljagd durchs Dorf lernten sich die Landjugendlichen aus Flotwedel und Kirchwalsede schnell kennen und hatten einen tollen Tag.	Foto: NLJ
Ortsgruppen-Blind-Date Glinstedt + Wietzen -> BU: Viele Gruppen mussten den Zusammenhalt in kleinen Wettkämpfen beweisen, wie hier beim Sackhüpfen in Big Bags. Das sorgte auch bei den Landjugendlichen von Glinstedt und Wietzen für ordentlich Spaß.	Foto: NLJ
Ortsgruppen-Blind-Date Hagen-Mahnburg + Nordharz -> BU: Die Landjugend Nordharz wurde bei ihrer Fahrt ins Blaue von der Landjugend Hagen-Mahnburg im Kistenrennen herausgefordert.	Foto: NLJ
Ortsgruppen-Blind-Date Spieka-Neufeld + Heiligenrode -> BU: Spiel, Spaß, Spannung auch beim Treffen der Landjugenden Heiligenrode und Spieka-Neufeld.	Foto: NLJ

Weitere Materialien, z.B. Bilder von Ortsgruppen-Blind-Dates aus Ihrer Region, senden wir Ihnen gerne auf Anfrage zu.